

E3

Soumis par robocop
13-05-2006

Difficile de vous parler de tout l'E3 en une simple news mais un petit résumé s'impose. L' 'E3 a été l'occasion d'en savoir plus sur les consoles NEXTGEN à venir, WII et PS3 et surtout d'en voir plus ! Tout en images et il y en a pour tout le monde. Les nouveaux sites web spécifiques à chaque console sont en ligne, que ce soit Nintendo ou Sony. Big N n'a rien dit mais les analystes s'autorisent à penser (merci Coluche) que le prix serait situé autour de 200/250\$ en se basant sur les prix de lancement des consoles NES, SNES, N64 et plus récemment de la Gamecube. Cette politique de prix serait totalement cohérente et permettrait de prendre des parts de marché à Sony et Microsoft.

Encore plus d'images pour vous, malgré le mot d'ordre des organisateurs qui était de limiter les « babes » sur l'E3 et au moins de cacher leurs rondeurs, voici quelques « babes » sur leur site <http://www.e3girls.com>. Juste à titre informatif bien sur...